

Philippe Nicollin partage sa passion de la photo



Philippe Nicollin invite le public à découvrir ses clichés lors d'une exposition au Chalet du Tornet.

LA BALME-DE-SILLINGY

Philippe Nicollin a 48 ans, travaille dans le domaine de l'horlogerie et habite à Sillingy. Adepte de randonnées, il photographie les paysages jouant sur les contrastes noir et blanc, ou abordant les couleurs avec douceur. Saisir des instantanés de lumière, dans un cadre idyllique pour en

capturer l'émotion et la partager, tel est son credo. Sont ainsi à découvrir, une photo de l'Aiguille du Midi qui donne le vertige, une autre où les sapins sortent de la brume en douceur. Parce qu'il rêve aussi d'ailleurs, c'est à travers des portraits d'enfants qu'il emmène les visiteurs en voyage au Népal. Jusqu'au 23 décembre au Chalet du Tornet. Entrée libre.